



Realmadrid

Discurso íntegro de Florentino Pérez en el acto de despedida de Sergio Rodríguez

Buenas tardes y bienvenidos a la Ciudad Real Madrid, a este entrañable acto de despedida de Sergio Rodríguez.

Querido Sergio, querido Chacho: los madridistas vivimos hoy un día de inmensas e intensas emociones y por eso todos queremos ofrecerte nuestro agradecimiento por lo que has representado para el Real Madrid y para el mundo del baloncesto.

Para mí, como presidente del Real Madrid, ha sido un gran honor contar con un jugador como tú. Porque más allá de los títulos y de lo que has conseguido con este escudo y esta camiseta, nos quedaremos para siempre con tu forma de ser y con tu cariño.

Hoy es un día para que tu familia esté profundamente orgullosa de ti. Sé que es un momento muy especial para tus padres, Consuelo y Sergio. Ellos te permitieron luchar lejos de casa para que pudieras cumplir tus sueños. Tus padres saben muy bien, junto con tu hermano Javier, el trabajo, la entrega y el sacrificio que han sido necesarios para llegar hasta aquí.

Y durante estos maravillosos y emocionantes años, siempre a tu lado Ana, la madre de tus hijos. Y ella, Ana, ha sido ese factor esencial en tu espectacular carrera deportiva.

Pero hay algo más, porque a lo largo de todos estos años y de tu trayectoria espectacular, has logrado conquistar el corazón de millones de aficionados a este deporte tan bonito como es el baloncesto.

Todos hemos disfrutado de tu enorme talento, de tu magia y de tu forma de entender el baloncesto. Te llevas la admiración y el cariño de todos los que amamos este deporte. Y lo has hecho porque en las canchas de baloncesto eras diferente y porque, además, has sido un jugador modélico y de una gran profesionalidad.

Querido Sergio, te has ganado el derecho a decidir tu destino y, por supuesto, respetamos tu decisión de poner fin a una carrera que es legendaria. Y aunque nos resultará extraño no verte en la pista, nunca olvidaremos esas asistencias imposibles que nadie veía, esa maestría en la dirección del juego y ese carácter ganador que es propio de los elegidos.

Ya ocupas un lugar muy importante en la historia del Real Madrid. Han sido 8 temporadas en las que te has convertido en una de nuestras más grandes leyendas. Has jugado 580 partidos con esta camiseta y has conseguido ganar 17 títulos: 2 Copas de Europa, 1 Intercontinental, 4 Ligas, 5 Copas del Rey y 5 Supercopas de España.

Y en todos estos títulos están tu compromiso, tu máximo esfuerzo y tu talento: MVP de la Euroliga en 2014 y componente del mejor quinteto de la Euroliga; MVP de la Supercopa de España en 2013; y tres veces elegido en el mejor quinteto de la Liga ACB.

Los madridistas nos sentimos muy orgullosos de ti, porque, además de todo lo que has ganado con el Real Madrid, eres un ejemplo de nuestros valores y de todo aquello que representa nuestro club: el afán de superación, no rendirse nunca, respeto al adversario, humildad, compañerismo y solidaridad.

Y hemos vivido juntos momentos inolvidables. Recordaremos para siempre la undécima Copa de Europa lograda en Kaunas después de una remontada histórica frente al Partizán de Belgrado en aquellos playoffs que ya son leyenda del baloncesto europeo. Tu liderazgo en la cancha en esos momentos quedará para siempre en la memoria del madridismo.

Hace apenas dos semanas se cumplieron los 20 años de tu debut como jugador profesional con el Estudiantes, el 13 de junio de 2004. Tenías tan solo 18 años. Con 20 llegaste a la NBA y allí disfrutaron de tu talento en equipos como los Portland Trail Blazers, Sacramento Kings, Philadelphia 76ers y New York Knicks, desde donde llegaste al Real Madrid en el año 2010.

En la NBA dejaste registros para la historia del baloncesto español y europeo: allí jugaste 358 partidos, anotaste 1.751 puntos y diste 1.190 asistencias.

Tu huella ha quedado también en otros grandes clubes de Europa como el CSKA de Moscú, con el que ganaste una Copa de Europa y 2 Ligas; o como el Olimpia de Milán con el que lograste una Liga, 2 Copas y una Supercopa de Italia.

También ostentas unos datos espectaculares a lo largo de tu trayectoria deportiva en la Euroliga: 405 partidos, 3.772 puntos y 1.874 asistencias. Eres el tercer jugador con más partidos en la historia de la Euroliga, dentro de un selecto grupo de solo tres jugadores que han superado los 400 partidos, en el que está también nuestro querido capitán Sergio Llull; y eres el segundo jugador de la historia de la Euroliga con más asistencias y el tercero que más triples ha anotado.

Estamos hablando de unos números difíciles de alcanzar. Como los que tienes con la selección española. Aquí también eres una leyenda y orgullo de todos los aficionados españoles.

Campeón del mundo en 2006 en Japón y campeón de Europa en 2015 en Francia. Medalla de plata en los Juegos Olímpicos de Londres en 2012 y en el Europeo de 2007 en Madrid; además de las medallas de bronce en los Juegos Olímpicos de 2016 en Río de Janeiro y en los Europeos de 2013 y 2017, en Eslovenia y Turquía.

Querido Chacho, dices adiós desde el Real Madrid en otra temporada para la historia: el año del triplete, después de ganar la Liga, la Copa del Rey y la Supercopa de España.

Hoy te damos las gracias de corazón por todo lo que nos has dado, por ser un referente de los valores del Real Madrid, del deporte y de la vida. Te deseo lo mejor en esta nueva etapa junto a tu familia y tus seres queridos.

Quiero que sepas que te llevas el inmenso cariño y la admiración de los que hemos tenido la suerte de conocerte y de haber disfrutado de tu baloncesto.

Querido Sergio, gracias por tu "Magia". Y como bien sabes, el Real Madrid es y será siempre tu casa.

Muchas gracias por todo.